



EVANGELISCH-REFORMIERTE KIRCHGEMEINDE 4448 LÄUFELFINGEN

Protokoll der Kirchgemeindeversammlung vom 12. November 2017

Anwesend: 26 Personen, davon 23 stimmberechtigte Mitglieder der Kirchgemeinde, absolutes Mehr 12

Beginn: 10:40 Uhr

1. Begrüssung

Die Präsidentin Eveline Imhof begrüsst die Anwesenden herzlich zur zweiten Kirchgemeindeversammlung im Jahr 2017.

Als Stimmzähler wird Monika Wernli vorgeschlagen und einstimmig durch Handerheben gewählt. Die Traktandenliste wird durch Handerheben einstimmig genehmigt. Es gibt keine Ergänzungen oder Einwände.

2. Protokoll der Kirchgemeindeversammlung vom 15. Juni 2017

Christoph Lerch verliest das Protokoll welches einstimmig durch Handerheben genehmigt wird. Eveline Imhof bedankt sich bei Christoph Lerch. Dieser schreibt das Protokoll der heutigen Versammlung.

3. Voranschlag 2018 mit Revisorenbericht

Eveline Imhof kommt zum Voranschlag 2018 welcher mit der Einladung verschickt wurde und erwähnt einige Aufwendungen welche vom Kirchengut erhoben wurden wie Fenster streichen, Risse in der Aussenmauer flicken und eventuell eine neue Türe zur Küche. Sie gibt der Kassiererin Gaby Meyer das Wort. Diese geht kurz auf jeden Posten ein. Es gibt nur marginale Abweichungen gegenüber dem Voranschlag 2017. Beim „Brot für Alle“ Gottesdienst mit Suppentag 2017 hatte man Einnahmen von CHF 2'238 gegenüber Ausgaben von CHF 688.50

Der Voranschlag 2018 sieht wie folgt aus:	Aufwand:	CHF 313'555.00
	Ertrag:	CHF 321'300.00
	Mehrertrag:	CHF 7'745.00

Eveline Imhof bedankt sich bei Gaby Meyer für die aufwendige Arbeit und gibt das Wort der Rechnungsrevisorin Maya Vöglin. Sie verliest den Revisorenbericht. Gestützt auf Artikel 11 der Landeskirche wurde der Voranschlag 2018 am 21. September 2017 überprüft und bestätigt. Die Rechnungsrevisoren Maya Vöglin, Brigitte Mathys und Andreas Gysin beantragen den Voranschlag 2018 gutzuheissen.

Eveline Imhof bedankt sich bei den Rechnungsrevisoren für ihre gewissenhafte Arbeit und Unterstützung und lässt abstimmen. Die Versammlung genehmigt den Voranschlag 2018 per Handerheben einstimmig.

4. Ersatzwahl Rechnungsrevisor

Eveline Imhof erwähnt noch einmal das Maya Vögtlin im Sommer ihren Rücktritt angekündigt hatte. Man habe ein bisschen ein mulmiges Gefühl gehabt ob man sofort jemanden finden würde. Umso erfreulicher war es das die erste Person welche man gefragt hatte sofort zusagte. Eveline Imhof bittet Herr Ueli Roth kurz aufzustehen und sich zu zeigen. Die Kirchenpflege schlägt Ueli Roth als neuen Rechnungsrevisor vor. Die Versammlung wählt Ueli Roth einstimmig per Handerheben. Eveline Imhof bedankt sich bei ihm fürs zur Verfügung stellen.

5. Informationen

Eveline Imhof informiert über folgende Punkte:

- Kultusverein richtet sich neu aus und kündigt den Vertrag mit der Kirchgemeinde Läuelfingen per März 2018.
- Jahresprogramm 2018 wird verlesen, ein Datum muss korrigiert werden, die Kirchgemeindeversammlung findet am Donnerstag 14. Juni statt und nicht am 17. Juni. Informationen immer auch aus dem Gemeindeblatt holen.
- Visitation ein grosses Thema in der kantonalen Kirche.
- Aufgrund des 500 Jahr Jubiläums der Reformation sind immer wieder Aktivitäten im Gange.
- Neue Webseite ist aufgeschaltet, gleiches Auftreten wie Kirchgemeinde Rümlingen.

6. Ehrung, 15 Jahre Christoph Albrecht

Die Präsidentin Eveline Imhof bedankt sich bei Pfarrer Christoph Albrecht für die gute Zusammenarbeit während den letzten 15 Jahren. Sie erwähnt einige Aktivitäten seit seinem Start am 03. November 2002 und hebt das immer kollegiale Verhältnis zu ihm hervor. Christoph Albrecht wird unter Applaus ein Präsent in Form eines Lebensmittelkorbes überreicht.

7. Verabschiedung von Maya Vögtlin

Eveline Imhof bedankt sich bei Maya Vögtlin für Ihre Revisorentätigkeit während den letzten acht Jahren. Sie sei akribisch genau gewesen und habe auch immer wieder auf Details hingewiesen. Maya Vögtlin wird unter Applaus ein Blumenstrauss überreicht.

8. Rückblick des Pfarrers

Eveline Imhof übergibt das Wort an Pfarrer Christoph Albrecht. Dieser hat eine Powerpoint Präsentation und berichtet kurz über folgende Punkte:

- Aktivitäten in der Kirchgemeinde
- Enge Kooperation der Kirchgemeinden Läuelfingen und Rümlingen
- Umsetzung der Visitation mit einem Rückblick 2013 – 2015. Struktur der Landeskirche wird sich verändern. Kirche muss sich erneuern wegen weniger Personen und weniger Finanzen.
- Bedankt sich am Schluss für die Dankesrede bei Eveline Imhof.

9. Verschiedenes

Eveline Imhof verweist auf die kommenden Anlässe im Advent. Am 03.12.2017 ist die Gemeindegeweihsfeier um 16:00 Uhr im APH und am 09.12.2017 der Adventsnachmittag um 14:00 Uhr im MZH. Alle anderen Anlässe rund um die Weihnacht finden wie gewohnt statt. Sie

bedankt sich bei allen Kirchenpflegemitgliedern, Pfarrer Christoph Albrecht, bei den Sigristen Daniel Voser und Vreni Distel sowie den Organisten Nicole Furler und Werner Spinnler. Einen besonderen Dank geht an Karin Hegar welche immer die Familiengottesdienste mitgestaltet. Sie erhält einen Blumenstrauss. Da keine Wortmeldungen vorliegen bedankt sich Eveline Imhof bei der Versammlung für das Kommen und Mitmachen. Anschliessend beendet sie die Versammlung und wünscht allen eine gute Zeit.

Ende der Sitzung: 11.30 Uhr

Läufelfingen, 09. Dezember 2017

Der Protokollführer

Die Präsidentin

Christoph Lerch

Eveline Imhof